

Ehrenamtspreis für Ehepaar Hübler

Engagement für Feuerwehrmuseum gewürdigt

Günther und Krimhilde Hübler wurden von Landkreis Biberach für die Einrichtung ihres Feuerwehrmuseums mit dem Ehrenamtspreis ausgezeichnet.

WALTRAUD WOLF

Riedlingen. Acht Gruppen beziehungsweise Einzelpersonen wurden mit dem Ehrenamtspreis bedacht, der mit 1000 Euro dotiert ist. Zugesagt worden ist er dem Ehepaar Hübler, weil es in Eigeninitiative ein altes Fachwerkhaus in der Riedlinger Innenstadt renoviert und darin ein Feuerwehrmuseum mit Dingen rund um die Feuerwehr, die Günther Hübler in den vergangenen 40 Jahren zusammenrug, eingerichtet hat.

Damit leiste es einen wichtigen Beitrag zum kulturellen und gesell-

schaftlichen Leben in der Stadt, aber auch im Landkreis Biberach, hieß es bei der Preisvergabe. Besonders hervorgehoben wurde, dass der Eintritt trotz enormer Kosten

für Umbau und Betrieb kostenlos ist. Ein zweiter Ehrenamtspreis ging an die Lernpaten. Im gesamten Landkreis Biberach sind die 19 ehrenamtlich Tätigen eingesetzt, die

Kindern und Jugendlichen in schulischen, beruflichen, aber auch persönlichen Belangen Unterstützung gewähren, so auch in Riedlingen.

Das Feuerwehrmuseum ist auch über die Wintermonate samstags und sonntags zwischen 14 und 17 Uhr geöffnet.



Günther und Krimhilde Hübler haben 2008 ihr Feuerwehrmuseum eröffnet. Foto: Waltraud Wolf